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Résume

Masali al-Hajj a fonde un parti spécial qu'il a appelé le Mouvement national Masali, basé

sur les ruines du Mouvement pour le triomphe des libertés démocratiques. Le mouvement
des milices était répandu en Algérie et en France, et des milliers de militants se sont
rassemblés autour de lui, mais en raison de ses positions négatives a I'égard de la
révolution, il a travaillé a I'entraver car il était incapable de se tenir seul avec ses principes,
ainsi que sa transformation en conflit avec le Front de libération nationale, qui a commencé
politiguement et a ensuite exigé qu'il devienne un chauve sanglant. Des milliers
d'Algériens en ont été victimes, car il a connu une grande régression, qui a conduit a sa
dissolution et a son classement dans ce que l'on appelle les courants contre-
révolutionnaires. Malgré cela, le mouvement messianique a joué un rbéle majeur dans la
revendication de l'indépendance, que ce soit a l'intérieur ou a I'extérieur de I'Algérie.

Summary

Masali al-Hajj founded a special party he called the Masali National Movement, based on
the ruins of the Movement for the Triumph of Democratic Freedoms. The militia
movement was widespread in Algeria and France, and thousands of militants gathered
around it, but because of its negative stances towards the revolution it worked to hinder it
because it was unable to stand alone with its principles, as well as its transformation into a
conflict with the National Liberation Front, which began politically and then demanded
that it be turned into a bloody bald Thousands of Algerians victimized it, as it experienced
a great regression, which led to its dissolution and its classification within what is known
as the counter-revolutionary currents. Despite this, the Messianic movement played a
major role in demanding independence, whether inside or outside Algeria.
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